



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DE L'INTERSYNDICALE DE BÉZIERS

### LE 7 MARS, ON MET LA FRANCE À L'ARRÊT !

La large mobilisation entamée le 19 janvier dernier pour exiger le retrait du projet de réforme des retraites gagne en ampleur. Face à la surdité du gouvernement, partout, salariés, retraités, jeunes et plus largement, l'ensemble de la population s'inscrivent dans la dynamique unitaire. Ce sont des millions de personnes qui ont répondu à l'appel intersyndical à la grève et aux manifestations. Ce sont des milliers de manifestants dans les rues de Béziers.

Une présence massive à caractère interprofessionnel et intergénérationnel dans tous les cortèges, marquée d'une forte détermination, dans une ambiance festive, témoigne du rejet unanime du projet Macron. Tout ceci combiné à la dégradation des conditions de travail et de vie

Au-delà de ces journées de mobilisation nationale, des initiatives ont lieu chaque jour, à l'instar des retraites aux flambeaux.

L'intersyndicale de Béziers entend continuer à se mobiliser également par la pétition dépassant le million de signatures !

Si le gouvernement maintient son projet, l'intersyndicale de Béziers appelle à tout mettre en œuvre pour rendre la journée du 7 mars encore plus massive et mettre à l'arrêt la France dans tous les secteurs professionnels, tel que décidé nationalement par les 13 organisations syndicales et de jeunesse.

Le blocage de la France sera de la responsabilité du gouvernement.

#### LE 7 MARS, À BÉZIERS, LA MANIFESTATION PARTIRA DE LA BOURSE DU TRAVAIL À 11H00

Nous appelons chacune et chacun à s'organiser collectivement sur le lieu de travail en décidant de se mettre en grève et de contribuer ainsi à mettre en échec la volonté du gouvernement de nous faire travailler 2 ans de plus.

#### LE 8 MARS, À BÉZIERS, ON CONTINUE:

#### 14H00 RASSEMBLEMENT A LA BOURSE DU TRAVAIL PUIS MANIFESTATION JUSQU'AU PARVIS DU THEATRE. TEMOIGNAGES ET ANIMATION MUSICALE.

Nous appelons à se saisir du **8 mars**, journée internationale des droits des femmes, pour mettre en évidence l'injustice de cette réforme envers les femmes et mettre en lumière les conséquences pour ces dernières, par la grève et la mobilisation.

L'intersyndicale de Béziers pose donc partout la question de la reconduction de la grève, y compris par des débrayages quotidiens dès le 7 mars 2023 ; ce qu'ont déjà décidé les secteurs professionnels, comme l'énergie, la branche pétrole, les cheminots ou bien les portuaires et dockers.

D'ici le 7 mars, nous organiserons plusieurs événements dans les rues de Béziers.

- Le **jeudi 23 février à 18h00**, retraite aux flambeaux, qui partira du parvis du théâtre.
- Le **mercredi 1<sup>er</sup> mars** une caravane colorée et bruyante sillonnnera la ville pour mobiliser la population contre cette réforme injuste et injustifiée.
- Plusieurs opérations de tractage auront lieu dans les entreprises et sur tout le territoire.
- Nous appelons les commerçants et artisans à « baisser le rideau » durant la manifestation du 7 mars.

**NOUS NE VOULONS PAS DU REPORT DE L'ÂGE DE DÉPART EN RETRAITE À 64 ANS, NI DE L'ALLONGEMENT DU NOMBRE D'ANNÉES DE COTISATIONS À 43 ANS !**

**Nous continuerons la lutte avec les salarié-es jusqu'au retrait de cette contre-réforme.**